

**MITTWOCHSVORTRAGSREIHE AM PSYCHOLOGISCHEN INSTITUT
DER UNIVERSITÄT SALZBURG
IN ZUSAMMENARBEIT MIT DER SALZBURGER GESELLSCHAFT FÜR PSYCHOLOGIE**

Vortrag am: 26.11.2003

Vortragender: Franz Caspar, Universität Freiburg

Thema: Psychotherapie und Neurobiologie - Chancen und Gefahren

Die Neurobiologie hat in den letzten Jahren enorm an Popularität gewonnen bis hin zu dem Punkt, dass Psychotherapie für obsolet gehalten wird. Möglichkeiten und Grenzen der Neurobiologie werden im Hinblick auf ihre Bedeutung für die Psychotherapie diskutiert, wobei insbesondere auch Neuronale Netzwerkmodelle als Bindeglied auch zur Erleichterung des Zuganges für Nicht-Experten dargestellt werden.